

Wenn am 09. September 2017 der erste private Oppenheimer Kofferflohmarkt um 11:00 Uhr eröffnet, wird auch der Geschichtsverein mit einem Koffer dabei sein. Im Hof des Deutschen Weinbaumuseums werden dann Dubletten aus dem Archiv des Vereins angeboten. Interessierte an Geschichte, insbesondere der Oppenheimer, werden bestimmt fündig werden. Der Oppenheimer Geschichtsverein will mit seiner Teilnahme an diesem besonderen Marktereignis auf die Tatsache hinweisen, dass in Kürze (37. Kalenderwoche) eine „Zweigstelle“ des Archivs im Obergeschoss des Hinterhauses in Betrieb genommen werden kann. Möglich ist das durch ein Angebot vom Leiter des Deutschen Weinbaumuseums Hans-Richard Ullrich an Martin Baltrusch, den Vorsitzenden des Geschichtsverein, geworden. Eine nicht ganz einfache Suche nach geeigneten Räumen in Oppenheim hat so ein optimales Ende gefunden.